The Mini now has international technical regulations 

As planned, the CIK-FIA has proceeded with the homologation of the chassis, bodywork, brakes, engines, ignition systems, carburettors, intake silencers and tyres for the Group 3 Mini equipment. This approval has been effective since 1st January 2020. The aim is to provide a common technical framework that can be relied on by the ASNs for the different categories dedicated to young Drivers in many countries.

"I think it is a very positive step to have homologated the Mini equipment," said Felipe Massa, CIK-FIA President. "I look forward to seeing as many ASNs as possible following these new rules. It is important to train the youngest Drivers in a similar way all over the world. I hope that those countries that have not yet developed a Mini class will take the opportunity to do so by using standardised equipment to put their young Drivers on an equal footing and encourage them to continue on to international classes.”

The CIK-FIA has not planned to give the Mini category an international sporting framework, notably because there is no international licence for Drivers before the age of 12 (reached during the year). The Mini categories are intended to remain on a national level.

La Mini dispose maintenant d’un règlement technique international 
Comme prévu, la CIK-FIA a procédé pour le matériel du groupe 3 concernant la Mini, à l’homologation des châssis, carrosseries, freins, moteurs, allumages, carburateurs, silencieux d’aspirations et pneumatiques. Cette homologation est effective depuis le 1er janvier 2020. Le but est de donner un cadre technique commun aux différentes catégories dédiées aux jeunes Pilotes dans de nombreux pays, sur lequel peuvent s’appuyer les ASN. 

« Je pense qu’il est tout à fait positif d’avoir homologué le matériel de la Mini », a déclaré Felipe Massa, le Président de la CIK-FIA. « Je suis impatient de voir le plus grand nombre possible d’ASN suivre ces nouvelles règles. Il est important de former les plus jeunes Pilotes d’une manière similaire dans le monde entier. J’espère que les pays qui n’ont pas encore développé de catégorie Mini profiteront de l’occasion pour le faire en utilisant un matériel uniformisé afin de mettre leurs jeunes Pilotes sur un même pied d’égalité et les inciter à poursuivre ensuite dans les catégories internationales ».

La CIK-FIA n’a pas prévu de donner un cadre sportif international à la Mini, notamment parce qu’il n’existe pas de licence internationale pour les Pilotes avant l’âge de 12 ans (atteint dans l’année). La pratique des catégories Mini a pour vocation de rester sur un plan national. 

